

Immobilienervice neu gedacht



*Peter Cerny (li.) und Andreas Buchheim, Geschäftsführer
der PM³ Immobilienervice GmbH in München*

Liebe Kunden, Partner und Freunde,

die 2022 gegründete **PM³ Immobilienervice GmbH** aus München startete als klassisches WEG-Verwaltungsunternehmen, das sich in kürzester Zeit erfolgreich auf dem Markt etablieren konnte.

Aufgrund der hohen Nachfrage bot das Unternehmen zuletzt verstärkt auch Mietverwaltungen an. Diverse Einladungen, an Ausschreibungen für Family-Offices teilzunehmen sowie Angebotsanfragen von Stiftungen und privaten Investoren zeigten nicht nur den Bedarf an fairen und starken Mietverwaltern sondern machten auch eine Spezialisierung für dieses Geschäftsfeld notwendig.

Für die verantwortliche Leitung konnte zum 1. Juli 2023 der neue Co-Geschäftsführer Peter Cerny gewonnen werden. Wir freuen uns, mit ihm einen erfahrenen Experten für die Mietverwaltung zu erhalten. Durch seine langjährige Tätigkeit in ähnlichen verantwortungsvollen Positionen und seine profunde Kenntnis der Region München, leistet er einen entscheidenden Beitrag zur Weiterentwicklung der **PM³ Immobilienervice GmbH**. Zudem bringt er durch seine bisherigen Tätigkeiten entscheidendes Know-How in der Arbeit mit kirchlichen Organisationen und Stiftungen mit.

Die Immobilie als „Mittel zum Zweck“ ist oft eine Herausforderung, die es gilt gemeinschaftlich zu beantworten. Mit unserem Credo „**Wir wollen Immobilienervice neu denken**“ formulieren wir deshalb unser Grundsatz, den Status Quo des Immobilienmanagements immer wieder in Frage zu stellen und zu überlegen, was man besser machen kann. Immobilien sind kein Selbstzweck. Hinter jedem Gebäude und seinen Zahlen stehen Menschen und Perspektiven. All diese Faktoren wollen wir für unsere Kunden mit hoher Professionalität in Einklang bringen.

In diesem Sinne freuen wir uns auf die neuen Herausforderungen!

Ihr

A handwritten signature in blue ink, appearing to be 'A. Buchheim', written over a thin blue horizontal line.

Andreas Buchheim